



令和6年2月2日

公益社団法人全国学習塾協会

会長 安藤 大作

能登半島地震災害支援義援金支出のご報告 続報

公益社団法人全国学習塾協会(以下、当協会)では、被災地域の生徒児童の支援のため、被災都道府県にて授業料無償等の学習支援を積極的に行っている学習塾・自治体・団体等を支援すべく義援金口座を開設しております。

この度、以下の団体と学習塾への支出を決定いたしましたのでお知らせします。

<支出先>

学習塾協議会いしかわ(代表:南岳司氏) <https://ishikawa-goukaku-jyuku.com/>

贈呈金額:150万円

贈呈理由:石川県内の40塾から成り立つ設立30年の学習塾団体。地震発生に伴い被災塾の支援物調達に協力、被災した能登の高校にも素早く支援を呼び掛ける。加盟塾は「被災者無料受け入れ」を表明されており、積極的に被災地域の生徒児童への支援活動を行われている。

スタディハウス(代表:辰村和俊氏) <https://studyhouse1.jp/>

贈呈金額:200万円(追加支援)

贈呈理由:引き続き50人以上の宿泊や飲食代などを塾側で負担され、支援活動を継続されている。

<義援金について>

引き続き義援金を受け付けております。ご協力をお願いいたします。

<https://jja.or.jp/9679/association/>



<お問い合わせ>

公益社団法人全国学習塾協会

事務局長 中村 紘二郎

〒170-0005 東京都豊島区南大塚 3-39-2

TEL 03-6915-2293 MAIL info@jja.or.jp